

ARTICULISTA
INVITADO**JULIO
CÉSAR
MORENO***

@JULIO_C MORENO



La oposición aun en el oscurantismo

En los últimos días, la oposición en México se ha dicho ofendida por los “ataques machistas” que supuestamente ha recibido su aspirante presidencial Xóchitl Gálvez, declaraciones que sorprendieron a un gran sector de la población principalmente a quienes tienen memoria pues históricamente la derecha ha sido quien ha menospreciado la dignidad femenina y sus luchas sociales. Tan sólo recordemos la campaña presidencial de 1994, en donde el entonces candidato del PAN, Diego Fernández de Cevallos, se refirió a las mujeres como el “viejerío”. Años después y fiel a su estilo, Vicente Fox se refirió a las mujeres como “lavadoras de dos patas” lo que les valió a ambos panistas, críticas y reclamos, no sólo por el sector feminista sino por la izquierda que siempre ha abanderado las causas de las mujeres.

Por si fuera poco, Felipe Calderón se burló, a través de sus redes sociales, del nombre de la gobernadora electa del Estado de México, Delfina Gómez por lo que fue señalado de misoginia y falta de respeto a quien será la primera mujer que gobierne a los mexicanos.

Una reciente investigación en internet, reveló que la ex jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum ha recibido más de 200 mil menciones despectivas y misóginas a través de redes sociales y medios de comunicación y pese a ello la aspirante a encabezar el Comité de Defensa de la Cuarta Transformación, se ha dedicado a sus asambleas informativas por el país y ha respetado, en todo momento, a sus compañeros de partido al igual que a sus adversarios y las reglas que puso Morena, en lugar de buscar los reflectores de la prensa para denunciar a la oposición por menospreciar al género femenino.

El lenguaje machista de la oposición deja ver que no cuenta con un proyecto de gobierno ni con una figura que les atraiga la simpatía de la gente, al contrario, los insultos y descalificaciones, muestran que han agotado sus medios para acercarse a los ciudadanos. También deja ver que a los conservadores les cuesta entender que un país donde más de la mitad son mujeres, se está transformando y si hace 70 años, las mujeres lograron su derecho al sufragio, hoy ya nadie debería dudar del potencial femenino por lo que, la oposición debería salir del oscurantismo y dejar atrás sus prejuicios sobre la capacidad del género para llevar las riendas y, aunque les duele, saben que en México es tiempo de las mujeres por lo que quizá el frente opositor, esté abanderando a una mujer, no para ganar pues no tiene posibilidad pero sí para usar el efecto del género y lograr por lo menos, más plurinominales.

**Diputado por Morena*